

1月17日(水)、幼稚園の様子をお知らせします

【年少学年 元気っこ運動教室の様子】

桜の聖母短期大学の堺秋彦氏による元気っこ運動教室がありました。

はじめに「おはようございます! よろしくお願ひします!」と挨拶をします。

トンネルくぐりや縄の上を歩きました。また、巧技台を渡ってジャンプすることも楽しみました。

運動教室が終わった後は「ありがとうございました!」の挨拶も元気よくできました。



▲ぶどう組の子どもたちが背筋を伸ばして立っています。



▲トンネルくぐりをするぶどう組の子どもたち。



▲トンネルくぐりをするもも組の子どもたち。



▲トンネルくぐりをするりんご組の子どもたち。



▲縄の一本橋を歩くぶどう組の子どもたち。



▲もも組の子どもたちもバランスをとって歩きました。



▲縄の一本橋を歩くりんご組の子どもたち。



▲堺先生のお手本を真剣な表情で見つめるりんご組の子どもたち



▲ちょっぴりドキドキしているぶどう組の子どもたち。最後まで頑張りました。



▲りんご組の子どもたちが順番で巧技台に挑戦です。



▲ジャンプ!



▲「ありがとうございました」最後に挨拶をするもも組のこどもたちです。